

stryker

ProCeed™

Cama de hospital

**El epicentro de
la atención al
paciente**





Entre el 40 % y el 80 %

del personal de enfermería afirma haber experimentado síntomas de ansiedad, a nivel global.¹



78 740

miembros del personal de enfermería de Estados Unidos sufren lesiones o enfermedades en el entorno laboral cada año.²



Entre el 40 % y el 50 %

del personal de enfermería afirma haber desarrollado dolor de espalda a lo largo de su trayectoria laboral.³



Diseño **duradero.** Diseño **seguro.**
Diseño **cómodo.** El diseño idóneo para **usted.**

Las camas de hospital no son solo parte del mobiliario, sino que desempeñan un papel fundamental en la recuperación de los pacientes. Ante la escasez de personal de enfermería y el desgaste generalizado de los profesionales del sector sanitario⁴, resulta fundamental disponer de un equipo que no solo soporte la incesante carga de trabajo, sino que también proporcione una experiencia sencilla e intuitiva.

Presentamos ProCeed, un activo fundamental en la atención sanitaria

que mejora la experiencia tanto del personal de enfermería y los equipos médicos como de los pacientes. Las camas ProCeed se han diseñado a partir de los comentarios recibidos de médicos de todo el mundo sobre la durabilidad y la facilidad de limpieza con el objetivo de ayudarle a proporcionar una atención médica eficiente y de calidad.



Diseño **duradero**

De la misma manera que usted se esfuerza por sus pacientes, merece un equipo que se esfuerce por usted. Las camas ProCeed están diseñadas para soportar las exigencias de las tareas de atención sanitaria gracias a su facilidad de limpieza y a su mantenimiento sencillo, entre otras características.

Fácil de limpiar

La clasificación IPX6 de la cama ProCeed protege la estructura y el panel de control contra chorros de agua fuertes y le permite limpiar con seguridad la cama del hospital. La superficie de apoyo cuenta con costuras soldadas que evitan la entrada de agua.



Duradero

Esta cama se ha sometido a rigurosas pruebas de resistencia y soporta una carga máxima segura de 260 kg. Toda la estructura, incluidas las ruedas, las barandillas, el cabecero, el piecero y los accesorios, se ha sometido a pruebas exhaustivas de resistencia a impactos.⁵

Mantenimiento sencillo

Las camas ProCeed tienen un mantenimiento muy sencillo que puede programarse como parte del plan de servicio ProCare, lo que le permite garantizar el rendimiento de los equipos sin sobresaltos.

ProCare
Services

Diseño seguro, tanto para el paciente como para el personal sanitario

Sabemos que la seguridad es una de sus prioridades. Las camas ProCeed se han desarrollado pensando en la seguridad del personal y de los pacientes, con características como una baja altura, indicadores de estado de la cama y barandillas de cobertura completa.

Barandillas plegables con diseño ergonómico y cobertura completa

Las barandillas de cobertura completa y diseño ergonómico de ProCeed ayudan a mantener a los pacientes en la cama, y se pliegan y se retraen cuando no se necesitan.



Indicadores de estado integrados en la barandilla

Gracias a los indicadores integrados en la barandilla, el personal de enfermería puede consultar de un vistazo el estado de la batería, los frenos, la conexión del cable de alimentación, la altura y el ángulo de la cama, etc.



Baja altura

La cama ProCeed tiene una altura mínima de 34 cm. Esto no solo ofrece una posición ergonómica para que el personal de enfermería y el equipo médico puedan atender a los pacientes, sino que también favorece la movilidad del paciente y reduce el riesgo de lesiones por caídas.



Diseño **cómodo y eficiente**

El trabajo del personal de enfermería dista mucho de ser una labor sencilla. ProCeed se ha diseñado específicamente para aliviar la carga de las tareas cotidianas como las radiografías, el transporte del paciente y el reposicionamiento.

Respaldo radiotransparente

Gracias al respaldo radiotransparente de las camas ProCeed, el personal sanitario puede tomar radiografías de los pacientes sin necesidad de transferirlos a otra superficie, lo que ahorra un tiempo y una energía muy valiosos.

Opciones de cabecero

Las camas ProCeed permiten elegir entre un cabecero que se mantiene fijo cuando se inclina la estructura o un cabecero móvil que se inclina, se eleva o desciende en función de la posición de la cama.



Quinta rueda

Este sistema incorpora una rueda adicional en la parte central de la cama para lograr un mayor control y disminuir la fuerza necesaria para empujar o girar la cama, lo que, a su vez, ayuda a reducir las lesiones de espalda de los cuidadores.

Servicios de atención al cliente

Soporte técnico

El soporte técnico está formado por un equipo de profesionales que le ayudarán en todo lo que necesite en relación con el producto ProCeed.

ProCare Services de Stryker

Con ProCare Services, nuestros técnicos especializados le ayudan a garantizar que su equipo esté listo para usarlo cuando lo necesite. ProCare es una alianza en la que puede confiar para tener una preocupación menos y una razón más para pensar que está haciendo todo lo posible por su personal y sus pacientes.

Programa Flex Financial

Mediante el programa de financiación Flex Financial de Stryker, ofrecemos una gama de alternativas inteligentes diseñadas para adaptarse a las necesidades de su organización. Colaboramos con nuestros clientes y les ayudamos a encontrar la solución financiera que se adapte a sus necesidades.*

* La disponibilidad del programa variará en función del país y de la cartera de productos. Consulte con su representante de ventas local para conocer todos los detalles y la disponibilidad.

Referencias: 1: James Buchan; Howard Catton. Recover to rebuild: Investing in the nursing workforce for health system effectiveness. Marzo de 2023. ICN. [https://www.icn.ch/sites/default/files/2023-07/ICN_Recover-to-Rebuild_report_EN.pdf] 2: Illness, Injuries, and Fatalities. 11 de febrero de 2022. Oficina de estadística laboral de EE. UU. 15 de mayo de 2024. [[https://www.bls.gov/iif/snapshots/osn-registered-nurses-2016-20.htm#:%~:text=Nonfatal%20occupational%20injuries%20and%20illnesses,\(FTE\)%20workers%20was%20390,6.](https://www.bls.gov/iif/snapshots/osn-registered-nurses-2016-20.htm#:%~:text=Nonfatal%20occupational%20injuries%20and%20illnesses,(FTE)%20workers%20was%20390,6.)] 3: Rayhan A. Tariq; Jemima S. George; George Ampat; Tammy J. Toney-Butler. Back Safety. 22 de julio de 2023. Biblioteca Nacional de Medicina. 15 de mayo de 2024. [<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/books/NBK51906/#:%~:text=Of%20all%20healthcare%20workers%2C%20nurses,%5B23%5D%20%5B24%5D.>] 4: Jester R. Editorial - Global shortage of nurses - Rebecca Jester for May 2023 issue. Int J Orthop Trauma Nurs. Mayo de 2023;49:101018. doi: 10.1016/j.ijotn.2023.101018. Publicación electrónica: 24 de marzo de 2023. PMID: 37041090; PMCID: PMC10038672. 5: Datos de pruebas archivados.

Este documento es solo para uso de profesionales de asistencia médica. Un profesional sanitario debe siempre basarse en su propia opinión clínica y profesional a la hora de decidir si utilizar un producto determinado para tratar un paciente. Stryker no ofrece asesoramiento médico y recomienda a los profesionales sanitarios que se entrenen en el uso de cualquier producto antes de utilizarlo.

La información presentada es para demostrar la amplitud de la gama de productos Stryker. Un profesional sanitario debe siempre consultar las instrucciones que acompañan al paquete, la etiqueta del producto y/o las instrucciones de uso antes de utilizar cualquier producto Stryker. Es posible que no todos los productos estén disponibles en todos los mercados debido a que dicha disponibilidad se basa en las prácticas médicas y/o reguladoras de cada mercado. Por favor entre en contacto con su representante de Stryker para preguntas sobre la disponibilidad de los productos Stryker en su área.

Stryker Corporation o sus divisiones u otras entidades corporativas afiliadas poseen, utilizan o aplican las siguientes marcas comerciales o marcas de servicio: Flex Financial, ProCare, ProCeed y Stryker. Todas las demás marcas comerciales son marcas de sus dueños o titulares respectivos. ProCeed: clase I. Los productos representados llevan el marcado CE de acuerdo con las Normativas y Directivas aplicables en la UE.

